

Rückblick auf ein weiteres WWW:

Weck, Worscht, Woi - und Gesang.



Am Sonntag den 13.12.16 starteten 20 EuropaRad-Freunde zu einer Tour nach Saulheim. Bei spätherbstlichem Sonnenschein gelangten wir per Fahrgemeinschaft über Griesheim, die Fähre bei Oppenheim und durch Rheinhessen zum Gutsauschank Walldorf-Dexheimer. Die Wirtin hatte schon nach unserer Anmeldung mit geteilt: " Och des is abber scheee. Isch roll dann schunmol des Klavier vor. Habs ins Buch ingetraa. Freu mich. Bis dann gute Zeit un en scheene Gruß aus Rheihesse" Und nach dem leckeren Mittagessen mit Kaddoffel, Gans und Has (ganze heiße Erdäpfel als Sättigungsbeilage) stand wirklich das Klavier da. Die gemischten Chöre von EuropaRad gaben ihr Bestes aus ihrem großen Repertoire und wurden mit Beifall und lobenden Worten (habd er nedd mol beim ZDF en Uffdridd gehabt?) belohnt. Heinz

hatte wunderbare Texte vorbereitet aber leider nicht vorgetragen. Nach einer interessanten Kellerführung und individuellen Weinproben ging es wieder auf den Heimweg, man wollte ja schließlich vor dem Dunkelwerden die Heimat wieder erreichen. Dank an die Organisatorin Marion Rickerich.